Geschichte der UdSSR in Briefmarken



Konstantin Ziolkowski, der Begründer der Raketentheorie und

Rakete sowjetische brachte im September 1959 einen sowjetischen Wimpel auf die Mondoberfläche





Im Oktober 1959 fotografierte eine sowjetische interplanetare Station die unsichtbare Seite des

Am 12. April 1961 flog Gagarin als erster in den Kos-mos. Mit der Wostok 1 umkreiste er die Erde und bewies, daß der Mensch in das Weltall vorstoßen kann







Valentina Tereschkowa, die erste Frau, die einen Raumflug unter-





Alexej Leonow war der erste Mensch, der im Kosmos aus einem Raumschiff ausstieg







Am 4. Oktober vor zehn Jahren eröffnete Sputnik 1 das Zeitalter der

Der erste künstliche Mondtrabant: die sowjetische automatische Station Luna 10



Die erste weiche Landung auf dem Mond: die sowjetische automatische Station Luna 9



Gemeinsame Verwendung des sowjetischen und des amerikanischen Erdtrabanten für kosmische Funkverbindungen

